

Un responsable MoDem passe chez Hénard

(Est Républicain du 28 janvier 2010)



La décision du maire de Saint-Nicolas-de-Port est une demi-surprise.

NANCY. Luc Binsinger, président du MoDem 54 depuis octobre 2008 et maire de Saint-Nicolas-de-Port, saute le pas. Il a annoncé, hier, qu'il se mettait en congé de son parti pour participer à la liste régionale UMP conduite par Laurent Hénard. Sous réserve de la commission d'investiture nationale de l'UMP, qui procède aux derniers ajustements aujourd'hui et demain, il devrait figurer en position éligible sur la section meurthe-et-mosellane de la liste régionale. Un autre responsable MoDem, Laki Sola, chargé des jeunes, sera également présent sur la liste de Laurent Hénard.

Luc Binsinger, président du MoDem 54, figurera en position éligible sur la liste régionale UMP.

« J'ai une approche centrale de la vie politique. Je suis prêt à travailler aussi bien avec des gens de gauche et de droite », explique Luc Binsinger, ancien militant RPR, connu pour son positionnement anti-François Guillaume.

« C'est nous prendre pour des zozos »

« Une démarche indépendante au premier tour aurait été intéressante s'il y avait eu du travail crédible de réalisé au sein du MoDem. Le seul programme se résume au développement de la filière bois. C'est nous prendre pour des zozos. A moins de cinquante

jours du premier tour, le MoDem n'a toujours pas de liste, pas de programme. Nous sommes neuf responsables à estimer que ce n'est pas sérieux », déclare Luc Binsinger. « Nous l'avons fait savoir par courrier à Nathalie Griesbeck, Claude Bellei et Danièle Noël », respectivement présidente régionale du MoDem, chef de file de la liste MoDem et tête de liste de la section départementale.

« C'est une démarche collective qui rencontre un écho auprès de nombreux adhérents », assure Luc Binsinger. « Alors que la région souffre, que l'enjeu de ses élections sera surtout lo-

cal, on attend un effort programmatique et concret au service de nos concitoyens. La démarche de Laurent Hénard me paraît de loin la plus constructive et intéressante ».

La décision du maire de Saint-Nicolas-de-Port est une demi-surprise. Des contacts entre Luc Binsinger et Laurent Hénard étaient régulièrement évoqués en coulisses depuis plusieurs mois. La décision du président du MoDem est révélatrice des tensions persistantes au sein du parti centriste, en particulier en Meurthe-et-Moselle.

Philippe RIVET